

## ABSTRAK

“Hubungan Motivasi Orang Tua dengan Prestasi Belajar Siswa Kelas V SD Negeri Turi 2 Kecamatan Turi Kabupaten Sleman Tahun 2008/2009”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa jauh peran orang tua dalam mendidik anaknya ketika berada di lingkungan keluarga. Sebab keluarga merupakan faktor utama dan pertama dalam menumbuhkan kecakapan anak dalam belajar. Di samping itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prestasi siswa kelas V SD negeri Tur 2 selama satu semester.

Penelitian ini menggunakan metode Deskriptif Kuantitatif dengan pendekatan paerlagogis. Yang lebih banyak memusatkan pada prestasi siswa kelas V SD N Turi 2 dan peran orang tua siswa.

Hasil perelitian menunjukkan :

1. Berdasarkan hasil prestasi siswa yaitu hasil ulangan dalam satu semester, diketahui bahwa tingkat prestasi belajar siswa kelas V SD Negeri Turi 2 adalah tinggi. Hal ini dapat dilihat dari hasil nilai ulangan siswa.
2. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui adanya peran orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas V SD Negeri Turi 2.
3. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa ada beberapa faktor yang ikut menentukan dalam peningkatan prestasi belajar siswa kelas V SD N Turi 2 yaitu :

a. Peran orang tua

Peran orang tua siswa SD N Turi 2 sebagian besar selalu memperhatikan kebutuhan pendidikan bagi anak-anaknya. Hal itu terbukti dengan banyaknya orang tua yang selalu membimbing dan memberi arahan pada anaknya.

b. Respon dari siswa

Sebagian besar siswa kelas V SD N Turi 2 merespon motivasi dari orang tuanya yaitu dengan makin meningkatkan belajarnya. Hal itu terbukti dengan nilai yang dicapai sangat tinggi.

c. Lingkungan sekitar sekolah

Faktor lingkungan sekolah juga mempunyai peran yang cukup besar. Lingkungan SD N Turi 2 yang berada di dusun jauh dari keramaian kota sangat cocok dalam proses belajar mengajar.

Maka berdasarkan dari data yang diperoleh peneliti dapat diambil kesimpulan bahwa peran orang tua terhadap prestasi belajar siswa Kelas V SD N Turi 2 cukup besar artinya dalam mencapai peningkatan mutu pendidikan bagi sekolah tersebut.